

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

LANDESSCHULAMT

16.05.2013

„Wenn Herr Wagner von den Grünen theatralisch erschrickt, weil zum Aufbau des Landesschulamtes auch Fremdleistungen in Form von Beratungsleistungen für eine Viertelmillion Euro in Anspruch genommen werden, dann liegt das daran, dass er gleichzeitig die Realitäten ausblendet. Dazu gehört nämlich die Tatsache, dass nach dem Bericht der Kultusministerin bereits jetzt 17,5 Stellen durch die Schaffung des Landesschulamtes eingespart wurden. Das entspricht dem Gegenwert von rund einer Million Euro in jedem Jahr, die jetzt mehr für gute Lehrerausstattung der Schulen und damit für gute Bildung zur Verfügung stehen“, erklärte Wolfgang GREILICH, Vorsitzender der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag.

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
